

Presserklärung

Garching, den 2. August 2022

## Endlich wieder zusammen!

Die drei Tage am Straßenfest, am gemeinsamen Stand des Integrationsbeirates und des Jugendhauses Profil waren eine wunderbare Gelegenheit für Begegnungen und Gespräche. Der Integrationsbeirat möchte sich bei unseren Freunden vom Jugendhaus Profil für die großartige Zusammenarbeit bedanken: Nach zwei Jahren erzwungener Distanz war es wohltuend, wieder so viel Zeit miteinander zu verbringen und gemeinsam für das Zusammenleben in unserer Stadt zur Verfügung zu stehen.

Wir bedanken uns herzlich bei unseren afghanischen Freunden aus der Garchinger Unterkunft, die drei Tage lang für den Stand des Integrationsbeirates gekocht haben: Ihre leckeren Bolani mit Gemüse, Samasa aus Hackfleisch, Kabuli Palau aus Reis und Joghurt begeisterten die Garchingerinnen und Garchinger. Sie haben immer alles bis zur letzten verfügbaren Portion verzehrt.

Wir danken Asa Gless, die von ihr recycelte und angefertigte Schmuckstücke gespendet hat. Wir werden den Erlös für unsere Flüchtlingsprojekte verwenden. Wir danken Dr. Aly Hussanein und seiner Insel der Bienen, die auch in diesem Jahr Kindern und Erwachsenen die Welt der Biene und ihre Produkte nähergebracht hat. Unser herzlicher Dank gilt allen Garchinger Bürgerinnen und Bürgern, die uns so zahlreich besucht haben, um an unserem Stand zu essen, zu trinken und zu plaudern.

Die Freude über das Wiedersehen mit den Garchinger Bürgerinnen und Bürgern wurde beim inklusiven Sport- und Bewegungsevent „Garching bewegt“ wiederholt. Auch hier möchten wir uns bei allen bedanken, die diese Veranstaltung möglich gemacht haben, angefangen bei Stefanie Brayford von Bewegungsmöglichkeit, bei der AWO Garching, beim Behindertenbeirat, bei Lebendiges Garching e.V., bei der Stadt Garching, beim VfR Garching e.V. und bei der Nachbarschaftshilfe Garching. Wir freuen uns, dass wir Teil eines solchen Organisationskomitees sein durften.

Wir bedanken uns auch bei allen Vereinen und ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, die sich um die vielen Spiel- und Sportstationen gekümmert haben. Dort konnten die Besucherinnen und Besucher Volleyball, Schnellfußball, Handball, Yoga, Qi Gong und weitere Trainingsmöglichkeiten kennenlernen. Die Idee, für all Personen mit und ohne Beeinträchtigung Möglichkeiten zur Mobilisierung und Gesundheitsförderung anzubieten wurde mit den Angeboten bei „Garching bewegt“ realisiert. Wir danken auch den vielen Privatpersonen für die leckeren Kuchen, die sie gespendet haben. Am Abend gab es zur Verkostung von badischem Wein groovige Musik von der Zeppelin Band. Sie haben für einen tanzbaren Abschluss der Veranstaltung gesorgt und ihr Konzert gespendet. Der Band gilt unser aufrichtiger Dank.

Jetzt kommt auch für den Integrationsbeirat die Ferienzeit. Das erste Treffen nach der Sommerpause ist am Donnerstag, den 1. September, um 19.00 Uhr im Bürgerhaus, Raum Dirnismaning/Forschungszentrum. Zu unserer öffentlichen Sitzung sind alle Bürgerinnen und Bürger Garchings, die mit uns ins Gespräch kommen möchten, willkommen und herzlich eingeladen.

Petra Rau und Claudio Cumani  
im Namen des Integrationsbeirates der Stadt Garching



Straßenfest





Garching bewegt

